
ACTA  COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD.  

 

Sesión en  Sala de juntas del Centro Cultural Carmen Alborch  (cuarta planta) 

Fecha: 8 de noviembre de 2023. 

Hora: 14:09 

Asistentes:  

Dª Josefa Luján Martínez (presidenta) 

Dª Ana María Julián Ruiz. 

D. Antonio Arenas Almenar 

D. José Francisco Herrero Monzó. 

Dª. María José Romero González.  

D. Antonio Pérez Ribero. 

Dª Nerea Gimeno Luque. 

D. Antonio Sanabria García. 

Dª María Torres Gala. 

Dª María Moscardó Suay.  

Dª Sílvia Maiques Samarra.  

Secretario: Roberto Vallés Villena  

 

1. Aprobación del acta. 

Se aprueba el acta del 11 de octubre de 2023 por unanimidad de las y los 
presentes.  

2. Asuntos de Control: Información clausura del XLI Concurs de Teatre Vila de 
Mislata, 2023. 
 

Se informa sobre la documentación aportada y no existen preguntas al respecto. 

 A preguntas en la anterior comisión toma la palabra la Sr. Gimeno y en 

relación a los cursos de Juventud responde que son los técnicos quienes los eligen. 

También se hacen encuestas a los jóvenes para que puedan también proponer 

cursos, pero tanto las actividades como los cursos que se proponen son los técnicos 

quienes dan finalmente el visto bueno. 
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Respecto a la continuidad de los cursos la Sra. Gimeno contesta que se valoran si se 

decide hacerlo. En cuanto a qué se realicen en valenciano depende de la persona 

que imparte el curso, es quién elige el idioma para impartirlo. 

En cuanto a los objetivos la Sra. Gimeno responde que en el Plan de Juventud se 

van a renovar las fichas de los objetivos. Y respecto al número de empresas 

responde que dependerá de la campaña y los cursos que se vayan a realizar. 

El Sr. Sanabria solicita el acceso al expediente del concierto “Mislata Jovefest”. 

Toma la palabra el Sr. Arenas y respecto a la iluminación de navidad, el contrato se 

adjudicó tras el procedimiento de licitación y estarán instaladas a principios de 

diciembre. 

La Sra. Julián responde que el Plan finaliza este año, y que ayer se celebraron las 

elecciones del Consell, y que las sesiones y actividades de dinamización lo gestiona 

la empresa adjudicataria, la Asociación Quera. Dice que el Consell está para 

garantizar la participación de los niños y niñas del municipio, y recogen las 

preguntas, sugerencias, etc.; para el municipio a través, v.gr. como la bustia jove. 

La Sra. Moscardó pregunta por la estructura del Consell, el contenido de sus temas. 

La Sra. Julián responde que ellos mismos se organizan, que tienen su propio 

régimen interno de funcionamiento. 

La Sra. Moscardó pregunta por el Consejo de la Juventud e Infancia y solicita 

acceso al expediente de los sábados coeducativos. 

La Sra. Luján responde que el contenido viene por el objetivo del Consell de la 

Joventut es que se sientan partícipes y que hagan sus propuestas. 

La Sra. Julián dice que las reuniones las convoca el Consell de la Joventut y que si 

ellos lo deciden requieren la presencia de políticos, técnicos, etc. 

La Sra. Moscardó pregunta si se puede participar en las sesiones. 

La Sra. Julián responde que actúan cómo una comisión de seguimiento dónde están 

los grupos políticos y entidades, que son independientes y que a las sesiones 

acuden quienes ellos requerieren. 

La Sra. Moscardó solicita el acceso a los expedientes de los contratos artísticos de 

los conciertos de juventud. 

3. Ruegos y preguntas.  

Toma la palabra la Sra. Maiqués pregunta que cuál será el uso del teatro del Centro 

Cultural cuando esté acabado el auditorio. 

La Sra. Luján le responde que se dará el mismo uso que se está dando ahora. 

La Sra. Maiqués pregunta por el mantenimiento de la sala del teatro. 

La Sra. Luján responde que está prevista una remodelación del centro cultural. 
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La Sra. Maiqués pregunta por el calendario de la Sala de exposiciones para el año 

2024. 

La Sra. Luján contesta que no está completo aún el año 2024, pero que ya están 

previstas exposiciones. Y que, además, aún falta la exposición de los hermanos 

Frejón que aún no está acabada, que queda pendiente una reunión y acabar unos 

detalles y que la exposición está prevista para principios de enero de 2024, que 

será cuando acabe la Biennal, y respecto de esta última ya se os informará. 

La Sra. Maiqués pregunta que la valla de madera de la pista deportiva de Almassil 

está rota, y si esta pista se podría duplicar. También continúa diciendo que en el 

pabellón del Quint el día uno y cinco de noviembre estaban cerradas las puertas, 

pero que había gente y que las puertas de emergencia no estaban abiertas. 

El Sr. Arenas responde que el pabellón estaría cerrado y que sólo se autoriza a los 

clubes pero que saben que deben tener todas las puertas abiertas, no obstante, se 

le volverá a comunicar por los técnicos para que lo tengan en cuenta, y que en 

partidos oficiales siempre hay conserjes. 

La Sra. Moscardó pregunta si se va a iluminar con las luces navideñas la calle Mayor 

completamente. 

El Sr. Arenas responde que se ilumina el Ayuntamiento y la plaza de la Constitución, 

pero este año al estar en obras el Ayuntamiento no se iluminará este. 

La Sra. Moscardó pregunta por la cabalgata de reyes, las medidas de seguridad que 

se van a adoptar y el vallado. 

El Sr. Arenas responde que se contestará en la próxima comisión. 

La Sra. Moscardó pregunta qué se van a suceder con los proyectos del Plan 

Edificant. 

La Sra. Luján responde que se os contestará pero que ya estaban apalabrados. 

El Sr. Sanabria pregunta cuándo estará arreglado el tema de las redes de los campos 

de fútbol de la Canaleta. 

El Sr. Arenas responde que estará al final de semana estará finalizado y se dará 

acceso acotado y sin público y que sólo se dará acceso a los clubes de fútbol, que 

unos postes se han quitado y otros se han reforzado. 

El Sr. Sanabria pregunta también por la avería de las duchas de los vestuarios de 

fútbol.  

El Sr. Arenas se trata de controles de legionela y otros temas, y que siguen lo que 

dicen los técnicos y que se arregló en dos días, que todo se hace por precaución. 

El Sr. Sanabria pregunta en qué estado se encuentran las obras del complejo socio 

deportivo de fútbol. 
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El Sr. Arenas responde que preguntará sobre el estado y lo informará en la 

comisión. 

El Sr. Sanabria quiere hacer un ruego para que se abran los domingos por la tarde 

las salas de estudio para los opositores, etc.  

La Sra. Luján responde que las salas de estudio son para todos. 

La Sra. Julián responde que ya se tuvo abierta la sala del Quint durante un año y las 

estadísticas de afluencia era muy bajas, incluso llegó a haber sólo una persona. 

La Sra. Torres dice que los opositores le han comunicado que estaban cerradas por 

la tarde. 

La Sra. Julián dice que se puede volver a estudiar pero que las estadísticas de 

afluencia eran muy bajas. Que se ha podido comprobar que la gente lo solicitaba 

pero que luego no acudía la gente, y que se ha de valorar el gasto que supone 

ofrecer ese servicio, pero que recogen la propuesta y que si existe necesidad se 

volverá a plantear. 

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:44 horas, por la presidencia se levanta la 

sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, 

certifico.  
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